

Babinsa Koramil 17/Adimulyo Pembinaan Bahaya Bullying Kepada Siswa-Siswi SD N Arjosari

Nurfaizin - ADIMULYO.INDONESIASATU.ID

Dec 14, 2022 - 14:33



Babinsa Serka Sugito dan Serda Tri Sulistiyono Anggota Koramil 17/Adimulyo, Kodim 0709/Kebumen memberikan pengarahan kepada Siswa-Siswi SD N Arjosari

KEBUMEN - Babinsa Serka Sugito dan Serda Tri Sulistiyono Anggota Koramil 17/Adimulyo, Kodim 0709/Kebumen memberikan pengarahan kepada Siswa-

Siswi SD N Arjosari yang ada di Desa Arjosari, Kecamatan Adimulyo, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Rabu, (14/12/2022).

Mengawali pengarahannya, Babinsa bersama Kepala Sekolah SD N Arjosari menyampaikan bahwa maraknya video viral tentang bullying di lingkungan pendidikan membuat keprihatinan semua pihak termasuk dari Koramil 17/Adimulyo Kodim 0709/Kebumen khususnya dan Polsek Adimulyo sehingga selaku anggota aparat kewilayahan mempunyai berkewajiban untuk memberikan arahan yang benar agar tidak terjadi di dunia pendidikan termasuk didalamnya Siswa-Siswi SDN Arjosari yang menjadi wilayah tanggung jawabnya.

“Biasanya hal itu terjadi karena kurangnya pengawasan dan minimnya pengetahuan tentang bahaya Bullying pada siswa maupun siswi di sekolah. Perbuatan tersebut sangat berbahaya dan dapat mempengaruhi mental bagi korbannya, untuk itu saya harapkan hal itu tidak terjadi di sekolah ini maupun sekolah-sekolah lainnya,” Kata Babinsa.

Lebih lanjut, sebagai generasi penerus bangsa kalian semua tidak hanya cukup menempuh pendidikan disini saja,akan tetapi terus berlanjut ke jenjang lebih tinggi, untuk meraih cita-cita.

Sementara di kesempatan yang sama, Babinsa Serka Sugito menyampaikan, bahwa tindakan Bullying adalah perilaku negatif yang berulang-ulang yang dapat menyakiti orang lain.

“Meski awalnya hanya bercanda, iseng, ataupun sengaja untuk menjatuhkan orang lain,namun dampak yang timbul begitu menakutkan,” ungkapny.

Babinsa Koramil 17/Adimulyo menyampaikan “Kami harapkan kepada seluruh siswa-siswi agar tidak melakukan perbuatan tersebut serta apabila itu terjadi jangan takut untuk melaporkan karena di sekolah manapun kemungkinan itu bisa saja ada,” ucap Babinsa.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen